

9393 - Arrepentimiento de un paciente con SIDA

Pregunta

Un musulmán está padeciendo SIDA y los doctores han dicho que sólo le queda un breve tiempo de vida. ¿Cuáles son las normas de su arrepentimiento durante este período?

Respuesta detallada

Debe apresurarse a arrepentirse, aún en el momento de su muerte, porque las puertas del arrepentimiento están siempre abiertas en tanto él esté consciente. Debe apresurarse a arrepentirse y tener cuidado de no pecar, aún si le han dicho que el tiempo que le queda es demasiado corto, porque el lapso de vida es algo que está en manos de Allah. Los doctores pueden estar equivocados en su diagnóstico, y existe la posibilidad de que él viva todavía por mucho tiempo más. Cual sea el caso, debe apresurarse a arrepentirse y ser sincero al hacerlo, para que Dios acepte su arrepentimiento. Allah dijo (traducción del significado):

“Y pedid perdón a Allah por vuestros pecados ¡Oh, creyentes!, que así tendréis éxito en esta vida y en la otra” (an-Nur 24:31).

“Ciertamente Yo soy Remisorio con quienes se arrepienten, creen, obran correctamente y perseveran en el sendero recto” (Ta Ha 20:82).

Y el Profeta (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo:

“Dios aceptará el arrepentimiento de una persona hasta el momento en que el alma le llegue a la garganta”, es decir, hasta el momento culminante de la muerte, en que pierde la conciencia. Y Allah es el Único en que podemos buscar ayuda.

li Samáhat ash-Sháij al-'Allámah 'Abd el-'Azíz ibn 'Abd Allah ibn Baaz (que Allah tenga misericordia de él)